



Art et Géométrie

publié le 07/06/2022

Descriptif :

Les élèves du dispositif s'exercent aux mesures de longueur dans la cour

Art et Géométrie !

Certains élèves du dispositif ULIS ont souhaité égayer le préau avec des œuvres éphémères.

L'objectif était avant tout d'utiliser le mètre et l'équerre dans une situation concrète, pour créer des œuvres géométriques au sol.

Le pari est réussi ! Bravo à eux

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.